

Königliches Spiel fasziniert die Schüler

Offenbach (bg) – Die Offenbacher Erasmusschule erhielt aus den Händen von Simon Martin Claus, Schulschachreferent in der Hessischen Schachjugend und Mitglied des Arbeitskreises Schulschach der Deutschen Schachjugend, das Qualitäts-



Die offizielle Verleihung fand im Rahmen eines offenen Schachtrainings und einem kleinen Festakt statt. Geschäftsführer Rolf Schmidt (links) nahm den Preis von Simon Martin Claus (Schulschachreferent) entgegen. Foto: bg

siegel „Deutsche Schachschule“. Das Erasmus Bildungshaus ist die erste Schule im gesamten Rhein-Main-Gebiet, der diese Auszeichnung zu teil wurde. Bundesweit sind es jetzt 19 Schulen. Die Schach AG wurde zunächst nur für Schüler im Schuljahr 2010/2011 erst-

mals angeboten und stieß auf Anhub auf eine enorme Resonanz. 40 Prozent aller damaligen Schüler erlernten in diesem Schuljahr das königliche Spiel. Nachdem aber Kindergartenkinder vordere Plätze beim Erasmus Schachturnier belegten und Schach auch Thema einer Pro-

jektwoche im Kindergarten war, wurde das Angebot auf diesen erweitert. Mit Beginn des Schuljahres 2011/12 waren somit schon 54 Kindergarten- und Schulkinder zwischen vier und acht Jahren in der Schach AG aktiv. Wer glaubt, Schach sei ein

ruhiges und ernstes Spiel, hat noch nicht gesehen, mit wie viel Spaß die Kinder bei der Sache sind. Vermittelt werden die Schachkenntnisse in erster Linie durch das angeleitete Spiel, Variationen wie dem Räuberschach, aber auch Schachaufgaben auf Arbeitsblättern.